2 Piéces
Réf. 2/p Vue Bioves (L'Alhambra)
250 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)
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Cet appartement de charme se trouve dans un quartier dynamique de

Menton, a une distance de 500 metres seulement de la mer et du
casino, et a un jet de pierre de la gare principale et de la gare routiere.
Tous les commerces et services sont accessibles a pied, rendant inutile
|'utilisation d'une voiture. Les deux terrasses, orientées au sud et au
sud-ouest, offrent une vue dégagée, ensoleillée et une petite vue sur la
mer. Il est également possible d'acquérir un grand garage souterrain

pour 40.000 €. Une visite s'impose.

This charming apartment is situated in the vibrant heart of Menton, merely 500
meters from the sea and the casino, and a short walk from the central train and bus
stations. All shops and services are accessible on foot, eliminating the need for a
car. The two terraces, facing south and southwest, offer a bright, open view with a
glimpse of the sea. There is also an option to purchase a spacious underground
garage for €40,000. This property is a must-see.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
13, Avenue porte de France - 06500 MENTON
Contacter I'agence
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